

# 親子DEアウトドア～夏キャンプ入門～1日目

夏らしい気候の中、総勢14家族44名のみなさまにご参加いただき、にぎやかな雰囲気スタートした今回のプログラム。アイスブレイクゲームを楽しみ、お弁当を食べた後は、早速今回のメインプログラム『テント設営』をスタートしました。

一口に『テント設営』と言っても、場所選びから整地、テントの組立、ペグで固定…などさまざまな作業があります。今回使用したテントは、1人でも設営ができるよう設計されたものですが、家族みんなで設営すると「こっち押さえて」「せーの！」などと、自然と声を掛け合いコミュニケーションを取りながら設営する様子が見られました。参加者からは「時間があっという間！」なんて声も。充実した時間となっているようです。

テントが完成した後は『木のスプーン作り』。1人1本ずつ、木肌を削り、オリジナルのスプーンを作成しました。1本1本個性のある枝を使っているのでクラフトなので、子どもたちはもちろん、大人の方も集中して枝の個性と向き合い、こだわりの作品ができあがりました。

夕食を挟んで夜はキャンプファイヤー。みんなで大きな火を囲み、レクリエーションや歌を楽しみました。最後には、小グループにわかれてたき火で『チョコスマア』。静かな森の中でたき火の音を聞きながら、スイーツとおしゃべりを楽しむ。アウトドアで過ごすことの良さを感じてもらえたのではないかと思います。

今晚は、テントでの就寝。

大人の方でも初めてのテント泊、という方もいるようです。自然の音を楽しみながら、少しでも快適な夜になるといいなと思います。明日もカートドック、テント撤収、ナンカレー作りと盛りだくさんです。『大人も子どももキャンプの仲間』をテーマに引き続きにぎやかに過ごしたいと思います。

また明日、ブログ更新します。おやすみなさい。



